



Liège, le 7 octobre 2024

Les cent ans de Mgr Albert Houssiau

Aux curés des Unités pastorales, aux supérieurs de Communautés religieuses, aux responsables de Groupes ou Mouvements spirituels, aux acteurs pastoraux

Chers Amis,

Le 2 novembre prochain, mon prédécesseur, Mgr Albert Houssiau, atteindra l'âge de cent ans ! Pour fêter dignement cet anniversaire, il a été suggéré de lui offrir un livre d'or, en action de grâces pour son ministère épiscopal dans notre diocèse.

Afin de composer ce livre, je suggère à chaque Unité pastorale et à chaque personne ou groupe qui le désire, de rédiger un mot et d'y mettre des signatures en l'honneur de Mgr Houssiau, sur une ou plusieurs feuilles blanche de format A4. On peut y faire un dessin ou y imprimer une photo scannée si l'on veut. Merci de laisser une marge blanche d'1cm sur chaque côté de la feuille.

Veillez, dès lors, faire connaître cette initiative à vos paroissiens et membres de communautés pour permettre au plus grand nombre d'y participer.

Toutes les feuilles ainsi remplies doivent être envoyées, sous enveloppe de format A4, pour le lundi 28 octobre au plus tard à : Secrétariat de Mgr Delville - 25 rue de l'évêché, 4000 Liège.

Elles seront reliées en un livre d'or, qui sera offert à Mgr Houssiau lors d'une fête intime, à la résidence épiscopale, le lundi 4 novembre.

J'invite également chaque communauté à rédiger une intention de prière pour notre évêque émérite et à la lire lors des célébrations dominicales des 2 et 3 novembre prochains.

Veillez recevoir, chers Amis, l'expression de mes sentiments les meilleurs et de toute ma reconnaissance pour votre geste fraternel envers notre ancien évêque.

Cordialement.

✠ Jean-Pierre Delville,
évêque de Liège